

# Fachschaftsprotokoll

Gregor

19. Mai 2021

Anwesende: Anne, Paul F., Niels, Bahner, Luis, Gregor, Malte, Mali, Paul W., Mareike, Lisa, Michael, Sino, Robin, Nicola, Yann, Christina

Alumni:

Gäste:

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
1.1	Präsidium . . . . .	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Checkliste/Kalender</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>StuRa (Abstimmung)</b>	<b>2</b>
3.1	Finanzanträge . . . . .	2
3.2	Satzungsändernde Anträge . . . . .	2
3.3	Termine und Sonstiges . . . . .	3
<b>4</b>	<b>OSA-Mail</b>	<b>3</b>
<b>5</b>	<b>Master-FP</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Uni-Wahl</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>
7.1	Fachschaftsbuddy . . . . .	4
7.2	Dinge ausleihen . . . . .	4
7.3	L <sup>A</sup> T <sub>E</sub> X-Kurs . . . . .	4
7.4	Geschenk an Wentsch . . . . .	4
7.5	Python-Lehramts-TOP . . . . .	4
7.6	Schlüsseldinge . . . . .	4
7.7	Ameisengenozid . . . . .	4
7.8	Pfand . . . . .	4

# 1 Formalia

Start der Sitzung:

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung:
- Protokoll: Gregor

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Niels hat seinen Kassenbericht schon gemacht.

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine.

# 2 Checkliste/Kalender

Die Fachschaft wurde aufgeräumt und wir haben Dummin unsere großen Löcher [sic.] gezeigt. Paul hat aus Versehen den Alarm zum Westbau ausgelöst, der dann so lange geläutet hat, bis die Batterien alle waren.

Wir unterbrechen für eine Vorstellungsrunde.

# 3 StuRa (Abstimmung)

Bahner war da. Das StuRa-Protokoll ist [hier](#) zu finden.

Es ging nicht so lang. Der Vorstandsbericht ist bestimmt auch beim Protokoll zu finden. Am Donnerstag ist der nächste Jour Fixe mit dem Rektorat. Und bald sind Uni-Wahlen.

## 3.1 Finanzanträge

Der FIST\* e. V. (Freiburger Interessenverband für Studentisches Theater) will ein Theaterprojekt veranstalten. Dafür werden sehr gute Beamer verwendet, die konstant Licht liefern. Diese können auch nicht verliehen werden.

**Theaterprojekt mit dem Arbeitstitel "Mauhahm"**  
*FIST\* e. V. mit Maya Rollberg, Robin Haensse, Susanne Neubrand*

Betrag	Stimmen	Endbetrag
1532.00 €	15	1532.00 €
0 €	1	

## 3.2 Satzungsändernde Anträge

Es soll ein Finanzreferat eingeführt werden. Dafür muss die Satzung geändert werden. Insbesondere muss ein Vorstandsmitglied diese neue Aufgabe übernehmen. Insgesamt ergeben sich viele kleine Änderungen.

## Organisations-Satzungsänderungen zu Finanzreferat, Krediten ... und Zuständigkeit für Jahresabschluss

*Vorstand/Haushaltsberechtigte/Finanzstelle*

Option	Stimmen	Reihung
Ja	16	1
Nein	0	2
Enthaltung	0	

### 3.3 Termine und Sonstiges

Es gibt Termine. Im StuRa ist die Protokollstelle immer noch offen! Da kann man sich bewerben! Man bekommt (echtes) Geld!

## 4 OSA-Mail

Das steht für Online-Studienwahl-Assistent. Das ist eine Art Website, auf der ehemalige Studierende Fragen zum Studium beantworten. Die Menschen, die dafür verantwortlich sind, suchen jetzt aktuelle Leute, die sich interviewen lassen. Die Fragen stehen im Vorhinein fest.

Mali macht das. Mareike auch. Paul schaut mal.

## 5 Master-FP

Mali hat die letzten Wochen das Master-FP genossen. Das Problem ist, dass der Master hier in Freiburg auf Englisch ist, aber viele Versuchsanleitungen auf Deutsch sind und nur wenige Langanleitungen auf Englisch vorhanden sind. Das ist einfach nur peinlich und echt kein Zustand.

Verfahrensvorschlag: Mali schreibt nach Freitag eine höfliche Mail an die Praktikumsleitung, dass sich das ändert und wir ein Treffen haben wollen.

Gibt es eigentlich eine FP-Evaluation? Nope. Wollen wir anregen, dass die FP-Leitung die Veranstaltung auch evaluiert? Im Notfall könnten wir die auch machen. Niels und Luis erklären sich bereit.

Eventuell könnten wir auch mit finanziellen Mitteln (Verbesserung der Lehre) überzeugen.

## 6 Uni-Wahl

Die Mathe hat uns eine Mail geschrieben; wir sollen noch ein bis zwei Leute auf die FakRat-Liste setzen. Eine der Personen müsste sowohl StuKo- als auch FakRatsperson sein. Insgesamt sechs StuKo-Menschen und 1 (2) FakRatsmenschen. Die Deadline ist der 09. Juni. StuRa-Menschen brauchen wir übrigens auch noch. Drei Leute wären da gut, maximal zehn.

Für FakRat hätten wir: Mali, Paul F.

Für StuKo hätten wir: Yann, Mali, Paul F., Mareike, Malte, Gregor, Malte

Für Stura hätten wir: Paul W., Paul F., Malte, Bahner

Wir müssen auch Sprecher\*innen wählen. Paul meldet sich freiwillig. Mali auch.

Malte organisiert die Wahl. Also unsere Wahl. Nicht die Uni-Wahl.

## **7 Sonstiges**

### **7.1 Fachschaftsbuddy**

Sollten wir fortführen. Mali macht das.

### **7.2 Dinge ausleihen**

Flo will Dinge ausleihen. Darf er.

### **7.3 L<sup>A</sup>T<sub>E</sub>X-Kurs**

Der soll am Wochenende vor dem Praktikum stattfinden. Das fänden die Leute gut.

### **7.4 Geschenk an Wentsch**

Das Geschenk wurde übergeben und es kam sehr gut an.

### **7.5 Python-Lehramts-TOP**

Einige Lehrämter haben Probleme mit den Ex 2-Programmieraufgaben. Kommt jetzt in der StuKo und im Tutorenmeeting dran. Die Programmieraufgaben sind im Prinzip gut, aber nicht einfach machbar, wenn man keinen Programmierkurs hatte.

### **7.6 Schlüsseldinge**

Nicola hat angefangen, eine Liste für Ereignisse zu erstellen, für die man ein Fachschaftsschlüssel braucht. Allerdings hat Nicola nicht so viel Erfahrung dank Corona und fragt nach Gelegenheiten, bei denen man einen Schlüssel braucht. Wir sprechen Nicola Macht und Verantwortung zu.

### **7.7 Ameisengenozid**

Die Ameisenstraße ist jetzt fast nicht mehr aufzufinden. Trotz des vorläufigen Siegs ist die Situation stetig zu beobachten. Anscheinend wurde ein Späher des gegnerischen Lagers gesichtet. Wir sind uns einig, dass das nicht signifikant ist. Zehn wären besorgniserregend.

Ach ja, und löst nicht den Alarm aus.

### **7.8 Pfand**

Sollte man wegbringen. Die Fachschaft ist zwar sauberer, aber es ist immer noch Pfand im Gang. Paul kümmert sich um andere Dinge (vergessene Dinge aus einer längst vergangenen Zeit). Dafür braucht man allerdings einen Automenschen. Yann kümmert sich in der Pfingstpause darum.

---

Ende der Sitzung: 19:45 Uhr